
., Dice Presidente de ARMASAL: 

~Tarifas en Barcos son 
·Fijadas por Economía 
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CANDIDATAS A REINA DEL MAESTRO. Las señoritas Gloria 
del Rosario Pacheco, Ana Julia Castellón, Son-ia Guadalupe 
Hernández, Digna Granados, Iris Verónica Carrillo, Ana 
Haydée Cuéllar y Celina Melgar Mayora, de izquierda a 

• derecha, participan como candidatas a Reina de los Maestros 
:le! Instituto Cultural "Miguel de Cervantes". La elección se lle-

,_ va rá a cabo el sábado. (Foto de Pedro Rodríguez). . 

El Salvador Fabrica Buses y 
los Exporta a Centro América 

Extrañeza ha causado en los 
clrculos industriales del pais los di
versos razonamientos que, tanto 
transportistas como autoridades 
del Ramo de Transportes han 
expuesto como causa de la de
ficiencia del servicio de autobuses, 
tanto en San Salvador como en las 
ciudades del interior del pals. Se ha 
dicho, manifiestan, que el motivo 
principal de tal deficiencia en el 
hecho de que todo autobús tiene 
que importarse y que en Centro 

América únicamente Guatemala 
posee una ensambladora. 

Es lamentable, dijeron las 
fuentes consultadas, que a estas 
alturas se ignore por completo la 
existencia de fábricas de auto-. 
buses en El Salvador, cuando éstos 
han sido incluso exportados a Gua
temala, Honduras, Nicaragua y 
Costa Rica. Solamente este último 
país importó entre 1975 y 1976, 460 

-Favor pase a la Pág. 29. 

Sugieren Estudiar Medidas para 
Minimizar Impacto de 7 Horas 

La reducción de las áreas de 
construcción y Ja utilización de 
materiales más baratos, fue una de 
las recomendaciones surgidas en 
la mesa redonda del jueves pasado 
en donde se analizó el impacto en el 
conglomerado de la implantación 
de la jornada de siete horas. 

Los asistentes reafirmaron la 
solidaridad de Ja libre empresa en 
lo económico, y de los principios 
democráticos, tn lo politico. 

El evento fue auspiciado por la 

Asociación Salvadoreña de 
Ejecutivos de la Empresa Pri
vada, y lo motivó Ja preocupación 
que ha nacido en Ja colectividad 
debido a la decisión guber
namental de reducir a siele horas 
la _ jornada de trabajo en la in
dustria de la construcción. 

EL DA!llO SE EXTIENDE 
A TODO EL PAIS 

Los inlervinienles y público 
-Favor pase a la Pág. 40. 

Municipalidad Declara Día de 
Júbilo el 21 en Serísuntepeque 

SENSUNTEPEQUE. La Muni- bellón nacional y contir!uará con 
cipaLidad de esta ciudad una concentración. 
declaró el 21 de Jos corrientes Dla En los actos estará presente el 
de Júbilo, con motivo de la Presidente Molina, quien es ex
inauguración de la Escuela Reno- alumno de la referida escuela. 
vada, "Solero Lalnez", que es tipo Este acto será amenizado por la 
metropolitano. . Orquesta Internacional "El Sal-

Se informa que se ha organizado vador" dirigida también por el ex-
un Comité Pro-lnaug~ación, >lumno presbítero Vlctor Manuel 
integrado por autoridades, López. El baile. de gala tendrá 

e directores de centros educativos, y como fondo musical con¡untos de 
~profesores, el cual se encuentra en reconocido prestigio. Además en 

- sesión permanente y ha elaborado esa ocasión también será 
.,_ una programación que se inicia 

con una alborada, izada del pa-
-Favor pase a la Pág. 59. 

Suscrita por el coronel Mario 
Guerrero, en su calidad de Presi· 
dente de Armadora Salvadoreña, 
S.A. ARMASAL hemos recibido 
nota en Ja que aclara algunos 
conceptos de informaciones 
publicadas en este Diario sobre Ja 
proyectada Ley de Reserva de 
Carga. En ella, el coronel 
Guerrero, explica que las tarifas 
para movilización de carga en 
barcos son n¡·adas por Economla y 
no quedan a criterio único de las 
empresas. 

La nota del coronel Guerrero 
dice: 

Señor DIRECTOR DE EL 
DIARIO DE HOY, Don Napoleón 
Viera Altamirano, Presente. 

no obstante que el Proyecto de Ley 
de Incentivos a la Marina Mer
cante Nacional a que se refiere tal 
información, es el fruto de la 
participación de nuestro pals en la 
Conferencia de las Naciones Uni
das sobre Códigos de Conducta de 
las Conferencias Marítimas 
celebrada en Ginebra del 12 de 
noviembre al 15 de diciembre de 
1973 y del 11 de marzo al 6 de abril 
de 1974 J, del Proyecto Tansmar 

~~~~~ 1;J8u~~~t Y P~'e 
TAD, con sede en San Salvador, en 
la Torre Roble de Metrocentro, 4~ 
p,iso, para el mejoramiento del 
Sistema Marítimo y Portuario de 
Centro-América. 

Con respecto a tales alusiones, le O 
a¡¡radeceré Ja publicación de las ~ 
siguientes aclaraciones: t..""J 

1 )- El señor Ernesto Rivas : 
Gallonl, en su calidad de Socio de O 
Agencias "'!arltimas, S.A. que _< 
representa a una docena de t"' 
compafiias navieras ·extranjeras, s:: 
entre ellas ".Central Americe = 
Services (CAS), "Kawasaki" ("K ~ 
Linel, "Real Holandesa de -
Vapores (KNSMI, "Transatlántica "' 
Española" CCTEI , "Traru;..Royal !;' 
Services", º Lloyd Brasileiro '
( CNLB). "Peruana de Vapores" 5 
CCPV), Nopal Caribe · CNCL), ;;¡· 
ele., no ~enen autoridad moral Q. 

. -Favor pase a la Pág, 86. ~ 
Estimado Don Napoleón: 
Con un respetuoso saludo, debo 

referirme a la noticia publicada en 
EL DIARIO DE HOY del pasado 
viernes 10 de los corrientes en la 
página 3, con titular en primera 
plana bajo el mote de "Libre 
Empresa Opina: LEY DE 
MARINA ES LESIVA AL PAIS'', 
en cuyo texto se hacen alusiones 
directas a la empresa naviera 
salvadoreña "ARMASAL, S.A. DE 
C.V." de la cual soy presidente. 

Consenso Sobre Incentivos 
logran Ministros de C.A. 

'e ... 

Congreso sobre 
Fertilizantes 

"Producción de Fertilizantes" 
será el tema principal del lll 
Congreso Latinoamericano sobre 
Fertilizanles, que se realizará en 
ºnuestro pa!s del 5 al 8 de seir 
liembre, informó el ·Comité 
Organizador de este evenlo. 

Los ministros de Economla de 
Centro América que se reunieron 
el pasado fin de semana en San 
José, Costa Rica, lograron 
consenso sobre los incentivos 
fiscales .a las empresas, según lo 
dijo a EL DIARIO DE HOY, el 
licenciado Manuel Antonio Robles, 
al regresar de esa junta. 

Solamente quedó pendiente una 
consulta por parte interna por 
parte de Guatemala, sobre la 
prórroga a los impuestos de es
tabilización del Protocolo de San 
José . 

En relación con Jos impuestos so
bre la renta, según informa el 
colega La Nación, de C0sta Rica, 

otro de los puntos de este iru;.. 
trumento objetados por Gua
temala, Jos ministros acordaron 
que sean optativos para cada go
bierno. 
oº La información del diario La 
,.;ación dice: · 

En la vigésima reunión de 
ministros de Economla de Cen
troamérica, celebrada en esta 
capital se llegó a un consenso sobre 
todos los puntos pendientes del !11 
Protocolo al Convenio Cen
troamericano de Incentivos Fis· 
cales al Desarrollo Industrial y es 

~~~=~~ee~:': i~~~:e'::~ ~:G~": 
-Favor pase a la Pág. 15. 

Dentro del tema principal, Pro
ducción de Fertilizantes, el lll 
Congreso abordará los siguientes 
subtemas: !)- · Procesos in
dustriales y econom!as de éscala 

, e.n. la producción de fer· 

Régimen Transitorio para Crear 
Comunidad Económica: FECAMCO 

llhzantes. 2)- Nuevos proyectos En reciente reunión celebrada en 
para la fabricación de fertilizantes Managua, la Federación de 
a nivel regional. 3)- Inventario de Cámaras de Comercio del Istmo 
capacidad de producción frente a Centroamericano CFECAMCOI , 
demanda: a) a nivel mundial; b) a acordó exhortar a los Gobiernos 
nivel latinoamericano; e) a nivel del área para que adopten un 
regional y nacional. régimen lransitono antes de poner 

El Comité Organizador al invitar en vigor el Tratado que crea Ja 
a este importante evento ha en· Comunidad Económica y social 
viado también sugerencias sobre centroamericana. 
ponencias para que los asistentes La posición de FECAMCO queda 
puedan discutir sobre tdpicos de 'definida en el pronunciamiento que 
interés para la industria de los reproducimos a continuación: 
fertilizantes en todos Jos niveles, La Federación de Cámaras de 
contemplados desde la producción Comercio del Istmo Cen· 
y comercialización, hasta Ja dis- lroamericano ( FECAMCOI en 
ponibilidad de recursos y el uso vista de la situación actual en que 
racional de Jos fertilizantes! se encuentra el proceso de la_ 

• "".,....., ..... ~ • . ~~l"WIK::"S'. 

Integración Económica Cen
troamericana ralüica lo siguiente : 

to. Que en vista de los numerosos 
aspectos conflictivos que plantea el 
Proyecto que crea la Comunidad 
Económica y Social Cen
troamericana, se considera con· 
veniente que antes de ser aprobado 
se establezca un período de 
transición no mayor de tres años, 
que permita a Jos paises cen
troamericanos considerar las 
esquemas más convenientes en 
forma gradual a las áreas con· 
templadas dentro del referido 
Proyecto. 

20. Existiendo consenso en que el 
-Favor pase a la Pág. s7. 

PRIMER CONCIERTO DE LA JUVENTUD. En el Gimnasio Champagnat, del Liceo Sal
vadoreño, fue celebrado el Primer Concierto Nacional de Música Moderna, con la participación 
de grupos artísticos de los diferentes colegios capitalinos. Los fondos recaudados servirán para 
las obras del Hospital La Divina Providencia. (Foto de Rivas) . 


